

# Reunión de Evaluación del Plan de Desarrollo 2007-2011

Por Angélica Martínez González

Con el fin de dar a conocer los avances y los primeros resultados del proceso de planeación institucional, intercambiar experiencias y lograr una integración entre los miembros de la comunidad que han participado en la formulación de los programas de trabajo se llevó a cabo la Primera Reunión de Planeación y Retroalimentación el pasado 3 de diciembre de 2007.

Por medio de carteles se expusieron cada uno de los programas que conforman el Plan de Desarrollo 2007-2011, sus metas y los logros obtenidos hasta el mo-

mento. La reunión estuvo encabezada por el maestro Gonzalo Guerrero, director de la Facultad de Ingeniería y la maestra Abigail Serralde Ruiz, coordinadora de Planeación y Desarrollo. Ambos hicieron entrega de reconocimientos a quienes de manera activa han participado en la planeación y estructuración de los programas de trabajo.

Durante su intervención, el maestro Guerrero dijo que es emotivo atestiguar el trabajo en equipo de toda la comunidad. Insistió que la conformación del Plan de Desarrollo es una labor conjunta, alineada en beneficio

de los estudiantes. Exhortó a los participantes a unirse a esta gran cruzada para elevar el prestigio y pertinencia de nuestra Facultad de Ingeniería. Además, agradeció el trabajo realizado y el que se llevará a cabo en adelante.

Destacó que los ejes de la planeación se centran en la participación, la filosofía y normatividad, la racionalización y sistematización, con base en el compromiso de la comunidad, la optimización de recursos, privilegiando la transparencia y rendición de cuentas, con miras a transformaciones profundas y sin perder de vista la misión y visión de nuestra institución.

Señaló que entre los productos logrados en la elaboración del Plan de Desarrollo se encuentra la publicación del mismo, la elaboración de la matriz de relación entre proyectos y de los carteles con la misión y visión de la Facultad. Dentro de la definición de los programas de trabajo se ha logrado la puesta en marcha del sistema en línea, la definición de los lineamientos y programas de trabajo, así como la reunión de integración y retroalimentación.

Para ello, se llevaron a cabo 256 reuniones de trabajo, del 21 de junio al 25 de octubre, y 30 más del 25 al 30 de noviembre. Ello significa un empleo total de 576 horas. En promedio se realizaron 9 reuniones por grupo y participaron 9 personas por proyecto.

El maestro Gonzalo Guerrero resaltó algunos logros obtenidos en los siete programas que conforman el Plan de Desarrollo 2007-2011. En el denominado Procesos educativos y formación integral que agrupa los subprogramas, Actualización permanente de planes y programas de estudio, Renovación del sistema de tutorías y de atención diferenciada, Calidad en los servicios bibliotecarios, Apoyos complementarios para la formación curricular, Seguimiento a egresados y Mejoramiento de la eficiencia de procesos educativos: se han realizado reuniones de



Aspecto de la exhibición de carteles